



新年度が始まり、2ヶ月が過ぎようとしています。子ども達の元気な声や笑顔から園生活に慣れてきた様子が伝わってきます。6月はどんよりとした天気が続きますが、天気の良い日には戸外で思い切り体を動かして遊んだり、身近な自然に触れたりしながら、子どもたちの発見や驚きを大切に受け止め戸外活動の楽しさを十分に味わっていきたいと思います。梅雨期に入り室内での活動も多くなるとは思いますが、心身ともに発散できるような遊びを工夫したり、衛生面の配慮をしたりしながら快適に生活できるようにしたいと思います。

園長 亀谷 小矢子



## 今月の保育目標

- ・梅雨期の衛生に留意し、一人一人の体調に気を配りながら、心地よく過ごせるようにする。
- ・保育士や友達と一緒に好きな遊びを楽しむ。

## 6月の行事予定

- 10日(金) おはなし会
- 13日(月) 不審者対応訓練
- 14日(火) 誕生会
- 15日(水) 陶芸教室
- 23日(木) 体操教室
- 24日(金) 避難消火訓練
- 28日(火) プール前健診(全クラス)



## お子さんから目を離さないで！

- ・玄関の門扉上部の鍵は必ず閉めてください。子どもが一人で園外に出られてしまい、事故等に繋がります。
- ・玄関がお迎え時、混雑し密になってしまうことがあります。立ち止まらず、速やかなお帰りにご協力お願いいたします。

## 7月の行事予定

- 7日(木) 七夕の会
  - 8日(金) おはなし会
  - 12日(火) プール開き ※詳しくは後日お知らせします
  - 20日(水) 誕生会
  - 22日(金) 体操教室
  - 29日(金) 夏まつり(幼児)
- ※避難消火訓練の日程は次の園だよりでお伝えします。



## 不審者対応訓練を行います

6月13日(月)不審者対応訓練を行います。  
保育園に不審者が入ってきたらどうしたらいいのか。  
職員と子ども達と自分で身を守る意識が持てるように訓練します。



## 子育てのまなざし NO.2

「健康な子ども・生きる力の獲得」のピラミッドに見られるように、心身共に健康な子どもの土台となるのが「情緒の安定」です。情緒が安定すれば、色々なことに好奇心・探求心を持って取り組み、集中力や挑戦意欲もついて、「自主性」が育ち、主体的・自発的に生活や遊びを営めるようになります。場面や状況に応じて折り合いをつける気持ちのコントロールも情緒の安定が無ければできません。この乳幼児期には情緒の安定に基づく自主性の育ちがとても重要だということも抑えておきましょう。

愛情をいっぱい受けて育った子どもは心が安定します。逆にいつも落ち着きかなかったり、突然怒ったり泣いたりするなど、感情の起伏が激しい子どもは親子のコミュニケーションが不足している可能性が考えられます。

幼い頃に抱きしめられた記憶は、心の奥に大切な記憶としてあり続け、その記憶は優しさや人を慈しむ大切さを教えてくれます。ギュッと抱きしめて子どもにたくさんの愛情を伝えあげましょう。

クラス懇談会にご出席有難うございました

